
　

甚
大
な
被
害
を
も
た
ら
し
た
糸

魚
川
市
駅
北
大
火
は
、昨
年
12
月

30
日
に
被
災
者
生
活
再
建
支
援
法

が
適
用
さ
れ
た
。法
の
成
立
か
ら

皆様との『つながり』を大事に。日々の活動の様子などをFacebookで更新しています。
プロフィール・政策・これまでの広報紙はHPをご覧ください。 HP

Facebookもホームページから

たかとりしゅういち 検索
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被
災
者
生
活
再
建
支
援
法
に
よ
る
支
援

糸魚川市駅北大火

火
災
で
全
国
初
の
法
適
用

　
　
髙
鳥
修
一
氏
が
尽
力

火
災
で
全
国
初
の
法
適
用

　
　
髙
鳥
修
一
氏
が
尽
力

18
年
、火
災
で
は
初
め
て
の
こ
と

で
あ
る
。こ
れ
で
国
か
ら
の
公
的

な
支
援
を
受
け
ら
れ
る
こ
と
に

な
っ
た
の
だ
が
、そ
の
裏
に
は
様
々

な
動
き
が
あ
っ
た
。

　

火
災
発
生
時
い
ち
早
く
糸
魚
川

市
の
現
場
に
急
行
し
、安
倍
総
理

を
は
じ
め
関
係
各
所
に
連
絡
を
入

れ
た
の
は
髙
鳥
修
一
氏
だ
っ
た
。

「
地
元
に
な
に
か
あ
っ
た
時
は
私

が
必
ず
助
け
る
」と
い
う
髙
鳥
氏

の
信
念
に
基
づ
く
、ま
さ
に
迅
速

な
対
応
で
あ
る
。

　

今
回
の
火
災
は
当
初
、内
閣
府

に
よ
り「
人
災
で
あ
り
自
然
災
害

で
は
な
い
」と
定
義
さ
れ
て
い
た
。

し
か
し
、髙
鳥
氏
は
そ
の
中
で

「
フ
ェ
ー
ン
現
象
に
よ
り
、強
風
に

煽
ら
れ
て
燃
え
広
が
っ
た
自
然
災

害
で
あ
る
」
と
主
張
し
続
け
た
。

さ
ら
に
26
日
に
は
米
田
市
長
、中

村
県
議
と
と
も
に
、官
邸
で
直
接

安
倍
総
理
に
現
場
写
真
を
手
渡

し
、被
災
地
の
惨
状
を
訴
え
た
。こ

れ
ら
の
陳
情
が
実
り
、糸
魚
川
市

駅
北
大
火
は「
自
然
災
害
」に
当

た
る
と
認
定
。総
理
の
指
示
で
被

災
者
生
活
再
建
支
援
法
が
適
用
と

な
り
、が
れ
き
処
理
の
住
民
負
担

ゼ
ロ
、支
援
金
の
支
給
、中
小
事
業

者
向
け
融
資
・
補
助
金
、復
興
へ
向

け
国
か
ら
専
門
家
の
派
遣
な
ど
、

各
省
庁
が
次
々
と
動
き
出
し
た
。

　

総
理
や
各
大
臣
を
は
じ
め
、多

く
の
議
員
に
被
災
地
の
様
子
を
訴

え
、地
元
選
出
代
議
士
と
し
て
髙

鳥
氏
が
声
を
上
げ
続
け
た
結
果

だ
っ
た
。

糸魚川市駅北大火発生からの経緯 国
へ
の
働
き
か
け

　

連
日
糸
魚
川
市
の
復
興
に
向
け
て

活
動
す
る
髙
鳥
氏
。
今
年
１
月
26
日

に
開
か
れ
た
全
大
臣
出
席
の
予
算
委

員
会
で
は
質
疑
に
立
ち
、
政
府
の
迅

速
な
対
応
と
被
災
者
生
活
再
建
支
援

法
の
適
用
に
感
謝
の
言
葉
を
述
べ
た

上
で
、
各
大
臣
か
ら
復
興
に
前
向
き

な
答
弁
を
引
き
出
し
た
。

▲衆議院予算委員会（１月26日）

▲自民党災害対策特別委員会合同会議に
　出席し、地元選出代議士として発言

▲首相官邸にて米田市長、中村県議と
　ともに安倍総理に被災状況を説明

▲伊藤環境副大臣が視察に訪れ、
　姫川河川敷の仮置き場を確認

▲大晦日に実施された二階幹事長ら
　自民党議員団の視察に同行し説明

10時20分頃、糸魚川市大町で出火。
能生地区にいた髙鳥氏はいち早く現場へ急行し、その場で安倍
総理、稲田防衛大臣らに報告。中村県議を通じて米山知事に
連絡し本会議休会、14分後に県から自衛隊に支援要請が入る。
糸魚川市役所での対策会議に出席。

2016年 12/22

災害対策特別委員会と自民党総務部会の合同会議が開か
れ、今回の火災は「強風による自然災害」であると髙鳥氏が
地元選出代議士として被災者生活再建支援法の適用を要
望。住民説明会に出席し、状況説明を行う。

12/28

災害対策特別委員会に髙鳥氏、米田市長、中村県議が出
席。安倍総理の指示のもと、松本防災担当大臣より糸魚川
市駅北大火が「自然災害」と認定され、被災者生活再建支
援法の適用が決定。各省庁が動き出す。

12/30

自民党二階幹事長が糸魚川市を視察。被災者のがれき処理
の自己負担をなくすという自民党の方針を伝える。

12/31

安倍総理が糸魚川市へ。火災現場を視察した後、糸魚川商
工会議所及び糸魚川市役所で被災者や米山知事、米田市
長らと意見交換。市民を激励し、力強い支援を約束した。

1/11

伊藤環境副大臣が糸魚川市に視察に訪れる。髙鳥氏も同行
し、姫川河川敷の仮置き場を確認するなど、がれき処理の打
ち合わせを行う。

2017年  1/6

16時30分頃、鎮火。
米山知事の視察に髙鳥氏が同行。

12/23

髙鳥氏、米田市長、中村県議が首相官邸を訪問。安倍総理
に直接現地の被害を伝える。

12/26

http://www.takatori.jp
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▶
上
越
市
空
手
道
連
盟
新
年
初
稽
古

　
に
連
盟
会
長
と
し
て
参
加

一貫して取り組んできました

新潟県立高田高校卒業
早稲田大学法学部卒業
衆議院議員（当選3回）
自由民主党新潟県第六選挙区支部長

趣味／ラーメン食べ歩き、
　　　ギターの弾き語り

元職　

たかとり修一
プロフィール

厚生労働大臣政務官
党厚生労働部会長
内閣府副大臣

▶
地
元
小
学
生
の
国
会
見
学
で
説
明

▶
十
日
町
き
も
の
ま
つ
り
に

　
和
服
で
ご
挨
拶

▶
津
南
町
正
面
地
区
で

　
国
政
報
告
会
を
開
催

▶
妙
高
の
旅
館
組
合
の
皆
様
と

　
意
見
交
換

▶
糸
魚
川
市
青
海
の
伝
統
行
事
、

　
竹
の
か
ら
か
い
で
ご
挨
拶

上越市

妙高市

糸魚川市

十日町市

津南町 国会見学

温かな共生社会を目指して私
の
政
治
第
一
義

地域の皆様との交流
地域の行事にも積極的に参加し、地元の皆様とのふれあいを大切にしています。

上
越
市

◉有田小学校新築
◉県立武道館の着実な整備（平成31年竣工予定）
◉新クリーンセンター建設促進
◉上越三和道路の整備促進
◉直江津港のエネルギー港湾としての整備
◉新たな美術館の整備と交流人口の拡大
◉保倉川放水路・義明川ダムなどの整備
◉青柳高田線整備・黒井藤野新田線整備
◉春日山城跡の公有化・大手道の整備

妙
高
市

◉上信越自動車４車線化（平成30年度供用予定）
◉外資系リゾートと連携した訪人外国人促進
事業

◉笹ヶ峰ダムの大規模改修（事業費約120億円）

十
日
町
市

◉八箇峠の道路整備促進
◉十日町橋のかけ替え
◉国道117号歩道整備
◉国道353号十二峠新トンネルの整備

津
南
町

◉苗場山麓ジオパーク推進事業
◉津南町アドベンチャースクール実証事業
◉医療と介護の連携支援で老後の安心確保
◉過疎地における公共交通網の確保

糸
魚
川
市

◉糸魚川市駅北大火からの復旧・復興
◉高校生の力を地域産業に活かすまちづくり
プロジェクト（海洋高校）

◉リサイクルポートとしての姫川港の整備
◉地域高規格道路「松本糸魚川連絡道路」の整備

など

身近な政治のQ&A今、コレが
知りたい

！

女性の
活躍

子育てや
介護障害福祉

Fさん
テロ等準備罪 で私たちの自由は脅かされるのでしょうか？

Q

たかとり氏

Eさん

我が国は戦後一貫して自由貿易体制の中で「優れたモノ作り」
で世界に貢献し発展してきました。トランプ大統領は、ＴＰＰの
合意内容が不満足だから離脱したので、今後日本に対して
TPPより高い要求を突き付けて来ると予想されます。厳しい
交渉に向き合えるのは当面、安倍政権しかないと思われます。

日米の 貿易協議 は今後どうなりますか？
Q

A

たかとり氏

全く逆です。日本でも過去にカルト教団が地下鉄にサリンをま
いてテロ（無差別殺人）を実行したことがありました。テロを未
然に防止することは、善良な国民の命と暮らしを守る為に必要
で、組織犯罪に手を染める恐れのない一般国民が取締りの対
象になることはありません。

A

Aさん

この法改正で無条件に年金がカットされることはありません。
子供や孫の世代まで安心して年金を受け取れるように世代間
の公平性を高めたものです。

たかとり氏

A

Q
先の法改正を 年金カット法案 と呼ぶ人がいますが？

Cさん

約３年間の厳しい交渉の結果、コメの関税は手つかずで維持
（一俵あたり20,460円、率にすると778％）することで合意しま
した。新たに国内生産量の1％程度の無税枠が出来ましたが、輸
入する義務ではありません。また以前から10万トンの無税枠が
ありましたが、これまでもコメの価格が暴落した事実はありま
せん。今後も必要に応じて対策を打っていきます。

たかとり氏

A

Q
ＴＰＰで コメの価格 は暴落するのですか？

A
Bさん

遺伝子組み換え、残留農薬、成長ホルモン剤や食品添加物
の基準、表示が変更となる規定が無いことを条文で確認して
います。国民皆保険制度についても変更はありません。

たかとり氏

Q
ＴＰＰで 食の安全や国民皆保険 の制度は変更されますか？

新潟県麺類飲食業生活衛生同業組合 顧問
上越武道連盟 最高顧問
空手道錬士５段

最近の実績と
　　　今後の取り組み

たかとり氏

Dさん

新潟県知事選で「原発に慎重な対応を求める民意」は示され
たと思います。示された民意は尊重すべきだと思います。

柏崎刈羽の 原発再稼働 についてはどう考えますか？
Q

A


